## SE COMENTA

Que como se había advertido, el "quejómetro" electoral está a todo vapor, parece que la competencia es por el mayor número, no devotos, sino de denuncias ante el IEEM. Aver el líder del PRI, Eric Sevilla, "presumió" que han presentado 40 quejas contra Morena valiados. Hace unos días, el coordinadormorenista Horacio Duarte Olivares informó que ellos llevan 33denuncias "por diversos hechos atribuibles a Alejandra del Moral, del PRI, yalbloque PAN, PRD y Nueva Alianza". La judicialización del proceso está a la vista.

Que hablando del equipo guinda, todo indica que la operación cicatriz avanza: Higinio Martínez solicitó licencia al Senado a partir de hoy para dedicarse de lleno a su tarea electoral como Delegado Especial de Morena. Al informarlo, se ocupó de dejar bien claro que la decisión la tomó de acuerdo con Delfina Gómez, y que ella "agradeció el gesto"

Que hablando del equipo guinda, todo indica que la operación cicatriz avanza: Higinio Martínez solicitó licencia al Senado a partir de hoy para dedicarse de lleno a su tarea electoral como Delegado Especial de Morena. Al informarlo, se ocupó de dejar bien claro que la decisión la tomó de acuerdo con Delfina Gómez, y que ella "agradeció el gesto"

Que no todo es miel sobre hojuelas en la 4T. El alcalde rebelde de Ecatepec, Fernando Vilchis, sigue con la telenovela municipal en su papel de héroe-villano, Al ex aspirante a la candidatura gubernamentallos diputados de supartidolo habían reprendido exigiéndole "frenarel acoso contra síndicos y regidores, en venganza (sic) por no poder aprobar el presupuesto 2023". Ayer ya le bajaron dos rayitas a la intensidad, pidiéndole "resolver a través de la conciliación, sin intimidar a nadie". Pasa hasta en las mejores familias políticas.

Que lacomunidad universitaria y los círculos ambientalistas celebran que el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México, Carlos Eduardo Barrera Díaz, haya obtenido la Presea Estado de México de la preservación del ambiente "José Mariano Mociño Suárez Lozada" 2022 por las acciones sostenibles al frente de la UAEMéx que ha estado apegada a los Objetivos del Desarrollo Sostenible de la ONU.

Y es que es un convencido de dichas causas y el compromiso se nota; de este honor es partícipe toda la familia verde y oro, pues han hecho realidad exitosas campañas de recolección para el reciclaje, colocación de paneles solares y otros aditamentos en sus espacios para ahorrar energía y agua, amén de una intensa reforestación. Enhorabuena por la distinción y las acciones que futuras generaciones agradecerán.